

ABSTRAK

Amriani, 2024. Penerapan Manajemen Berbasis Sekolah (MBS) Dalam Meningkatkan Mutu Pendidikan Di SD Negeri 124 Inpres Moncongkomba Kabupaten Takalar. Skripsi, Program Studi Teknologi Pendidikan Fakultas Keguruan dan Ilmu Pendidikan. Universitas Muhammadiyah Makassar. Di bimbing oleh Pembimbing 1 Muhammad Nawir, Pembimbing 2 Irmawati Thahir.

Pada saat ini pelaksanaan pendidikan di Indonesia masih jauh dari efektif. Di mana pendidikan di Indonesia kurang mampu menghasilkan lulusan yang memiliki kualitas sumber daya manusia yang diharapkan. penerapan manajemen berbasis sekolah membutuhkan pemahaman dan komitmen dari seluruh pihak yaitu penyelenggaraan pendidikan sampai pada pihak-pihak yang terkait. Masalah dalam penelitian ini bagaimanakah penerapan manajemen berbasis sekolah pada tujuh pilar di SD Negeri 124 Inpres Moncongkomba Kabupaten Takalar? Penelitian ini bertujuan Untuk mengetahui bagaimana penerapan Manajemen Berbasis Sekolah dalam meningkatkan mutu pendidikan di SD Negeri 124 Inpres Moncongkomba. Jenis penelitian yang digunakan adalah Jenis penelitian kualitatif yang dilakukan dengan metode studi kasus. Hasil penelitian pada penerapan manajemen berbasis sekolah di SD Negeri 124 Inpres Moncongkomba, Penerapan Manajemen Berbasis Sekolah di butuhkan di SD Negeri 124 Inpres Moncongkomba karena sekolah ini di berikan otonomi dalam meningkatkan mutu, ini dapat meningkatkan tata kelola sekolah lebih cepat terwujud atau tercapai. Dengan adanya penerapan MBS semua pihak yang terlibat di sekolah bisa saling komunikasi untuk meningkatkan dan menjaga kualitas pelayanan pendidikan. Dengan penerapan manajemen berbasis sekolah di SD Negeri 124 Inpres Moncongkomba terdapat peningkatan yang cukup signifikan terkait mutu pendidikan yang berjalan pada sekolah ini, beberapa hal yang menunjukkan mutu sekolah yang mulai berkembang diantaranya: Minat belajar yang meningkat dari para siswa, sehingga dalam beberapa program dan kegiatan yang diselenggarakan oleh sekolah, banyak siswa yang antusias mengikutinya, tak jarang yang lebih memilih mengikuti kegiatan walaupun pada waktu- waktu istirahat. Penerapan manajemen berbasis sekolah di SD Negeri 124 Inpres Moncongkomba mendukung penerapan manajemen berbasis sekolah untuk meningkatkan mutu pendidikan dengan tersedianya kurikulum dan pembelajaran, peserta didik, pendidik dan tenaga kependidikan, pembiayaan, sarana dan prasarana, hubungan sekolah dan masyarakat, budaya dan lingkungan sekolah. Faktor yang mendukung di SD Negeri 124 Inpres Moncongkomba salah satu pendukung internal berupa sikap kepala sekolah dan guru yang mau membaur dengan anggota masyarakat sekitar. Faktor yang menghambat di SD Negeri 124 Inpres Moncongkomba Salah satu hambatannya berupa keberadaan sekolah di tengah-tengah masyarakat yang

homogen dengan sosial ekonomi yang rendah sehingga sangat berpengaruh pada pola pikir siswa dan masyarakat sekitar Sekolah.

Kata kunci : Manajemen Berbasis Sekolah, Mutu Pendidikan.

KATA PENGANTAR

بِسْمِ اللَّهِ الرَّحْمَنِ الرَّحِيمِ

Segala puji bagi Allah SWT, yang telah melimpahkan rahmat, hidayat dan pertolongan-Nya, sehingga dengan izin-Nya penulis memiliki kesempatan untuk dapat menyelesaikan skripsi ini yang berjudul “Manajemen Berbasis Sekolah (Mbs) Dalam Meningkatkan Mutu Pendidikan Di SD Inpres Moncongkomba Kab. Takalar”. Salam dan sholawat juga senantiasa kita hanturkan kepada junjungan kita Nabi Muhammad SAW sebagai suri tauladan untuk semua ummat-Nya.

Motivasi dari berbagai pihak sangat membantu dalam perampungan tulisan ini. Segala rasa hormat, penulis mengucapkan terima kasih kepada kedua orang tua Almh. Ibunda Caya terima kasih telah melahirkan, mengasuh membesarkan dan mendidik penulis sehingga sampai berada di tahap ini walaupun pada akhirnya harus berjuang terlatih sendiri tanpamu dan Ayahanda Sumardi terima kasih atas pengorbanan nya mendidik, membiayai serta untaian do'a yang tiada putus-putusnya demi keberhasilan penulis dan kedua saudara penulis Muh. Aswar dan Israwati terima kasih yang tak hentinya memberikan motivasi dan selalu menemaniku semoga Allah SWT membalasnya dengan yang lebih baik.

Dan tak lupa pula penulis mengucapkan terima kasih kepada Bapak Dr.